

N

Nuestro archivo

10 años | 19 de agosto de 2015

Proyectos de ERNC triplican en inversión a los de minería en la región

Iniciativas de ERNC alcanzan 10.483 millones de dólares este año. Hoy llegarían US\$ 12.483 si aprueban Copiapó Solar. En minería producto de la paralización de proyectos, la inversión se redujo a 3.760 millones de dólares. El seremi de Energía, Rodolfo Güenchor dijo que hay mano de obra especializada y proveedores para el rubro.

5 años | 19 de agosto de 2020

El rally vuelve a la Región de Atacama con cita internacional

El director del Atacama Rally confirmó la "Copa Codasur SSV- Atacama Master Rally" para el mes de enero. LA prueba busca reactivar la actividad deportiva y turística. Organizador habló de "ventajas" de la disciplina ante la pandemia de covid-19 y dijo que se cumplirán las medidas sanitarias.

1 año | 19 de agosto de 2024

Carabineros quedan heridos tras ataque de perro pitbull

Funcionarios policiales realizaban un control de identidad a un sujeto en la población Juan Pablo II. Vecinos habrían querido impedir esto. En ese contexto, perros que serían de raza pitbull y que estaban con el sujeto, habrían mordido a los dos carabineros. Pobladores habrían lanzado piedras.